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10. November 2020  

 

Deutschland befindet sich im Teil-Lockdown.  

Das sprechen Sie so: Teil-Lock-Daun. 

Das bedeutet: 

neue strengere Corona-Regeln  

und noch weniger Kontakte.  

Aber nicht alles wird geschlossen.  

 

Die Bundes-Regierung hat die neuen Corona-Regeln beschlossen.  

Weniger Menschen sollen sich mit Corona anstecken.   

 

 

Die neuen Regeln gelten ab dem 02. November 2020 bis zum 30. November 2020.  

Die Maßnahmen gelten in ganz Deutschland. 

Die Landes-Regierung hat bestimmte Regeln für  

ganz Baden-Württemberg festgelegt.  

 

Hält sich eine Person nicht an diese Regeln.  

Dann muss diese Person vielleicht eine Strafe bezahlen. 

 

Besonders wichtig ist: 

Abstand zu anderen Menschen zu halten 

und einen Mund-Nasen-Schutz zu tragen.  
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Darauf müssen Sie beim Tragen der Maske achten: 

Die Maske muss immer richtig sitzen. 

Das bedeutet: 

Die Maske muss Mund und Nase ganz abdecken. 

Das ist wichtig damit alle Menschen richtig geschützt sind.  

 

Wo muss der Mund-Nasen-Schutz getragen werden?  

In der Bahn oder im Bus,  

wenn weniger als 1,50 Meter Abstand zu anderen Menschen ist, 

in Geschäften.  

 

 

Wer muss keinen Mund-Nasen-Schutz tragen?  

 Fahrrad-Fahrer 

 Menschen, die Sport machen 

 Kinder unter 6 Jahren 

 Menschen mit einem Dokument vom Arzt  

Diese Menschen können wegen einer Behinderung  

keinen Mund-Nasen-Schutz tragen. 

 Menschen, die trinken oder essen. 
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Private und öffentliche Feiern 

Sie sollen sich weniger mit anderen Menschen treffen.  

Es sind nur noch bis zu 10 Menschen erlaubt.  

Mehr Menschen dürfen sich nicht gleich-zeitig treffen.   

Diese Menschen dürfen nur aus 2 Haushalten kommen.  

Zum Beispiel 2 Familien.  

Oder eine alleine lebende Person und eine Wohn-Gemeinschaft. 

Außer Menschen, die miteinander verwandt sind.  

Also zum Beispiel Großeltern, Eltern und Kinder.  

Diese dürfen sich mit mehr als 2 Haushalten treffen.  

Aber auch nur bis zu 10 Menschen.  

 

 

Veranstaltungen 

Tanz-Veranstaltungen und Konzerte dürfen nicht statt-finden.  

Große Sport-Veranstaltungen  

dürfen nur ohne Zuschauer und Zuschauerinnen statt-finden.  

 

 

Hotel-Übernachtungen 

Urlaubs-Reisen in Deutschland  

sind bis zum 30. November 2020 nicht mehr erlaubt.   

Geschäfts-Reisen sind erlaubt. 

Aber: 

Eine Person kann einen sehr wichtigen Grund nennen. 
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Restaurants und Gaststätten schließen. 

Restaurants und Gaststätten schließen den ganzen Monat November.  

Aber es gibt Ausnahmen: 

Sie dürfen sich Essen zum Mitnehmen in einem Restaurant bestellen. 

Oder es liefern lassen. 

Sie können das Essen dann zu Hause essen. 

 

 

Medizinische Behandlungen 

Erlaubt sind Behandlungen 

für eine bessere Gesundheit. 

 

Dazu gehören:  

 Physio-Therapie 

Menschen werden mit körperlichen Übungen behandelt.  
 

 Ergo-Therapie 
Patienten üben praktische Handgriffe für den Alltag. 
 

 Logopädie  
Menschen erhalten Übungen zum Sprechen.  

 

 

 

Kinder-Garten und Kinder-Tagesstätte 

Kinder-Garten und Kinder-Tagesstätten bleiben geöffnet.  

Die Kinder bleiben in ihrer Gruppe. 

Sie dürfen sich nicht mischen. 
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Schule  

Schulen bleiben geöffnet. 

Im Unterricht muss ein Mund-Nasen-Schutz  

getragen werden.  

Das gilt: 

Für Schüler und Schülerinnen ab der 5. Klasse und 

an beruflichen Schulen.  

 

In Grundschulen müssen nur die Lehrer und Lehrerinnen 

einen Mund-Nasen-Schutz tragen.  

Ausnahme: 

Die Schüler und Schülerinnen müssen  

keinen Mund-Nasen-Schutz tragen. 

Die Stadt Baden-Baden setzt weitere Busse für Schüler und Schülerinnen ein. 

 

 

Hochschule und Universität  

Diese müssen geschlossen bleiben.  

Veranstaltungen finden im Internet statt.  
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Corona-Regeln für Baden-Baden 

Mund-Nasen-Schutz 

Sie müssen einen Mund-Nasen-Schutz  

in der Fußgänger-Zone in Baden-Baden tragen. 

 

Hier müssen Sie einen Mund-Nasen-Schutz tragen: 

 Lange Straße  

ab dem Hindenburg-Platz 

bis zum Blumen-Brunnen an der Gernsbacher Straße  

 

 Gernsbacher Straße  

zwischen Leopold-Platz 

und Caracalla-Therme 

 

Sie müssen einen Mund-Nasen-Schutz auf beiden Straßen-Seiten 

und den ganzen Plätzen tragen. 

 

In der Fußgänger-Zone müssen Sie 

den Mund-Nasen-Schutz immer tragen. 

Auch: 

Wenn der Abstand von 1,50 Meter  

zu anderen Menschen eingehalten werden kann.  
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Besuche in Akut-Kliniken  

Besuche dürfen nur 1 Stunde pro Tag statt-finden. 

Es darf nur 1 Person kommen. 

 

Aber: 

Eine Begleit-Person ist erlaubt,  

zum Beispiel für Menschen mit Demenz oder 

eingeschränkter Mobilität. 

Kinder und Jugendliche dürfen keinen Patienten besuchen. 

 

Besuche sind nur von 12.00 bis 19.00 Uhr erlaubt. 

Letzter Besuch ist um 18.45 Uhr. 

Der Abstand von 1,50 Metern ist einzuhalten. 

Sie müssen einen Mund-Nasen-Schutz tragen. 

 

Ausnahme:   

Ein Besuch für Kinder und Jugendliche in der Klinik Balg.   

Hier ist der Besuch ohne zeitliche Begrenzung erlaubt. 
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Bürger-Büros, Dienst-Gebäude und Orts-Verwaltungen. 

Sie müssen einen Termin vereinbaren. 

Bitte rufen Sie an. Oder schreiben Sie eine E-Mail. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sie haben noch Fragen zu Corona?   

Melden Sie sich unter corona@baden-baden.de 

 

 

 

 

Sie haben Fragen zu diesem Text? 

Frau Mann: praktikant.biso@baden-baden.de 

Frau Welsch, Behinderten-Beauftragte: behindertenbeauftragte@baden-baden.de 


